

Diario de la mañana

Fundado el 13 de Junio de 1897. — Redac., Administración y Talleres: Perú 1537. — U. T. 0478, B. Orden. — Correspondencia de Redacción a LA PROTESTA. — Gíros a M. Torrente

SUSCRIPCIÓN MENSUAL Incluir el SUPLEMENTO \$ 2.50

El terrorismo como recurso político

Se recordará que hace pocos días dimos a las noticias dadas por el Departamento Central a los diarios de ayer. He aquí, en síntesis, las diversas sugerencias de ese "affaire" policíaco:

"La acción Orden Social de investigaciones, después de una serie de observaciones muy cuidadosas que en la casa que ocupa el señor Germán Pardo en la calle Baigorria 5027, se realizaban en forma inespada, la solución del problema. Pero la municipalidad no admite las iniciativas particulares, contrarias a los reglamentos, por lo que deberá establecer las condiciones en que habrán de efectuarse los nuevos servicios, sobre todo porque establecen una competencia ruinosa a las empresas comerciales de ómnibus y tranvías."

El problema del tráfico

Proyectos y ensayos. — La compañía de tranvías Anglo Argentina protesta contra la competencia de los taxímetros

Para ayer estaba citado el consejo deliberante a sesión especial, destinada a estudiar el problema del tráfico, en relación con el ensayo puesto en práctica por una parte del gremio de "chauffeurs". El servicio de autos expres, con tarifa y recorrido fijos, ha facilitado en forma inespada la solución del problema. Pero la municipalidad no admite las iniciativas particulares, contrarias a los reglamentos, por lo que deberá establecer las condiciones en que habrán de efectuarse los nuevos servicios, sobre todo porque establecen una competencia ruinosa a las empresas comerciales de ómnibus y tranvías."

ORGANIZACIÓN

XI-Revisionismo. — Derivaciones de un falso concepto: la vanidad y el despecho

Como una derivación inmolada de esa interpretación capicosa de los principios que se ven en el movimiento anarquista hubo de sentirse resentido en más de una ocasión por desparagements y diensiones internas que de otra manera no se hubieran explicado. La vanidad y el despecho de aquellos que sólo habían aprendido a vivir la libertad, fué el origen de tales desparagements. Ebrías de suficiencia y de presuntuosidad, aquellos personas no podían conformarse con que sus cosas no fueran aceptadas; se sentían heridos íntimamente en su vanidad por desparagements de los otros, al haber superior en los grupos y gremios donde primaron, debió haber dado la medida de ese acierto interpretativo.

El poder precarizar la indole de los mismos, pero en la certeza de que se trataba de los que se utilizan en la fabricación de explosivos, fué redoblada la vigilancia cerca de cada uno de los sujetos que concurrían al domicilio de Pardo, lo cual no dió mayores resultados.

Y viene ahora el desenlace de la farsa terrorista, en un escenario apropiado para esa clase de asuntos. Es en una casita de pobre apariencia, sórdida y misteriosa, donde se realiza el hallazgo. "He aquí una lista copiosa, la comisión policial lleva a la calle Baigorria, ocupada por Luis Ruiz y su familia". La policía busca algo... y lo encuentra en el tejado, a pesar de la lluvia copiosa. "Cuando se daba término a la tarea sin haber hallado lo que se buscaba. Uno de los pesquistas se decidió a ascender hasta el tejado de las pequeñas habitaciones, advirtiéndole desde allí que sobre una pequeña habitación de materiales se hallaban dos paquetes de regulares dimensiones envueltos en arpillera nueva."

El proyecto de reforma de la fracsada ordenanza, hecho sobre la base de otro presentado al Departamento Ejecutivo por el Inspector municipal Augusto C. Durante, pretende solucionar el problema del tráfico en la zona céntrica de la ciudad mediante la aplicación de los siguientes medios: prohibir el tráfico y estacionamiento de carros a tracción a sangre de uno peso mayor a 1.500 kilogramos desde las 8 hasta las 21, en el ferreo comprendido por las calles Balcarce, 25 de Mayo, Córdoba, Callao, Entre Ríos y Delgrano inclusive; prohibir el estacionamiento de vehículos en las calles que circundan a las plazas destinadas para tal efecto, una vez concluidas estas; construir plazas subterráneas de estacionamiento en terrenos de propiedad municipal y en el subterráneo de la avenida Norte a Sur."

Este último fué lo que ganaron las ideas libertarias con el flujo servido que les prestaban los vanidosos y despechados de que hablamos. Y fuera buena idea, que después de todo, el movimiento que se estaba organizando era un movimiento con la suficiente enajenada como para defenderla, y obligar a aquellos que se desentendían, a que se resignaran a su marcha por la senda del deber. Si esto no hubiera ocurrido, y por desgracia hubiera llegado a primar el error como norma colectiva, el sentido de la vanidad no habría podido ser descubierta en los equivocados, y los males sufridos por el movimiento anarquista hubieran sido mucho más graves.

Se trata, como se ve, de un proyecto para el futuro. Y el problema de ahora es el de la comisión policial que debe encargar esa cuestión al consejo deliberante."

El servicio de autos expres facilita lo que previene algo que sabe que puede ocurrir. Y apela al viejo recurso del terrorismo, fraguando un complot que sólo existe en las intenciones de los adversarios políticos del señor Irigoyen. No es estúpido que Orden Social represente esa comedia para limpiar la ciudad de anarquistas con motivo de la ceremonia del 12 de octubre!

La compañía Anglo Argentina haría, que derechos, que al parecer consisten en monopolizar el tráfico de los tranvías de la ciudad. El problema de ahora es el de la comisión policial que debe encargar esa cuestión al consejo deliberante."

El servicio de autos expres facilita lo que previene algo que sabe que puede ocurrir. Y apela al viejo recurso del terrorismo, fraguando un complot que sólo existe en las intenciones de los adversarios políticos del señor Irigoyen. No es estúpido que Orden Social represente esa comedia para limpiar la ciudad de anarquistas con motivo de la ceremonia del 12 de octubre!

Este último fué lo que ganaron las ideas libertarias con el flujo servido que les prestaban los vanidosos y despechados de que hablamos. Y fuera buena idea, que después de todo, el movimiento que se estaba organizando era un movimiento con la suficiente enajenada como para defenderla, y obligar a aquellos que se desentendían, a que se resignaran a su marcha por la senda del deber. Si esto no hubiera ocurrido, y por desgracia hubiera llegado a primar el error como norma colectiva, el sentido de la vanidad no habría podido ser descubierta en los equivocados, y los males sufridos por el movimiento anarquista hubieran sido mucho más graves.

Deudas y reparaciones

La mayor medida que las divergencias políticas, explotadas por el nacionalismo francés y alemán, ha intentado en los últimos meses, es la de imponer las sanciones económicas que figuran en el tratado de Versalles. Pero el problema de las deudas de guerra, y de las reparaciones no puede ser solucionado por un simple acuerdo de los gobiernos de París y Berlín. Todas las naciones europeas son deudoras de los Estados Unidos, y por ende, todas las naciones europeas son deudoras de la manutención y la destrucción efectuada en Europa por los grupos capitalistas beligerantes.

Recurso de la dictadura

En un reciente manifiesto, destinado a desmentir los rumores circulantes en el extranjero sobre las dificultades por que atraviesa la dictadura, Primo de Rivera declaró que de 22 millones de habitantes que tiene España, sólo hay dieciséis millones que combaten su gobierno. Pocos son los adversarios y, según parece, de mala calidad. Pero el dictador no las tiene por eso tan fáciles de vencer, lo que demuestra el hecho de que mantiene la más rígida censura a los periódicos adversarios, que se ven obligados a permanecer en el silencio y a no publicar nada que pueda perjudicar a la moralidad no les oblitara a guardar silencio.

Huelga general en Zárate

Desde ayer a primera hora y con el propósito de que ella alcance hasta los límites de la Federación Obrera Local de Zárate ha hecho efectiva la huelga general en solidaridad con los compañeros que desde hace un mes vienen sosteniendo en una lucha corajosa de los más totos.

Censura a las opiniones

En un reciente manifiesto, destinado a desmentir los rumores circulantes en el extranjero sobre las dificultades por que atraviesa la dictadura, Primo de Rivera declaró que de 22 millones de habitantes que tiene España, sólo hay dieciséis millones que combaten su gobierno. Pocos son los adversarios y, según parece, de mala calidad. Pero el dictador no las tiene por eso tan fáciles de vencer, lo que demuestra el hecho de que mantiene la más rígida censura a los periódicos adversarios, que se ven obligados a permanecer en el silencio y a no publicar nada que pueda perjudicar a la moralidad no les oblitara a guardar silencio.

Un capitalista tozudo y despótico

Desde ayer a primera hora y con el propósito de que ella alcance hasta los límites de la Federación Obrera Local de Zárate ha hecho efectiva la huelga general en solidaridad con los compañeros que desde hace un mes vienen sosteniendo en una lucha corajosa de los más totos.

Recurso de la dictadura

En un reciente manifiesto, destinado a desmentir los rumores circulantes en el extranjero sobre las dificultades por que atraviesa la dictadura, Primo de Rivera declaró que de 22 millones de habitantes que tiene España, sólo hay dieciséis millones que combaten su gobierno. Pocos son los adversarios y, según parece, de mala calidad. Pero el dictador no las tiene por eso tan fáciles de vencer, lo que demuestra el hecho de que mantiene la más rígida censura a los periódicos adversarios, que se ven obligados a permanecer en el silencio y a no publicar nada que pueda perjudicar a la moralidad no les oblitara a guardar silencio.

